

1月29日（水）放送分

○岡山県食中毒注意報発令（保健課）

岡山県内に食中毒注意報が発令されました。気温や湿度が低い時期は、ノロウイルスによる食中毒が発生しやすく、注意が必要です。

ノロウイルス食中毒の予防には、「清潔」と「加熱」が大切です。手洗いや健康管理に気を付け、下痢や嘔吐等の症状のある場合は、食品を直接取り扱う作業に従事しないようにしましょう。また、加熱が必要な食品は、中心部まで十分に加熱して食べましょう。ノロウイルスには85度～90度で90秒間以上の加熱が有効です。

○講演会「ちょんまげ隊長角田寛和さんの能登半島被災地支援報告会」
（教育委員会事務局）

開催日時は、2月15日、土曜日、午後1時30分から3時までで、場所は、農業振興センターです。演題は、「ちょんまげ隊長、角田(つのだ)寛和(ひろかず)さんの、能登半島、被災地支援報告会」です。

角田さんは、ちょんまげに甲冑の姿で、サッカー世界大会に現れる名物サポーターです。2011年の、東日本大震災以降、サッカーのネットワークを活かして、被災地支援を続けています。無関心の壁を破り、できる事を一緒に考えようという、角田さんの、熱く、わかりやすい講演会に、ぜひお越しください。

お申込みは、チラシに記載の専用フォーム、または、かもがわ図書館、電話0867-34-1115番、または、ロマン高原かよう図書館、電話0866-54-1331番へお願いします。

○「晴れの国岡山」駅伝競走大会結果（教育委員会事務局）

1月26日（日）に、岡山陸上競技協会主催の第14回「晴れの国岡山」駅伝競走大会が開催されました。市町村代表の24チームが出場した中で、吉備中央町チームは、昨年につき、町村の部1位で、3連覇を達成し、過去最高タイの14位でした。

たくさんの応援をありがとうございました。